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Câmara de Cuiabá lamenta incidente em plenário e anuncia
medidas para melhorar relação com a imprensa

Nota a imprensa

Redação do rufandobombonews 

Após os acontecimentos registrados durante a sessão ordinária da última quinta-feira (12), que afetaram o
andamento dos trabalhos legislativos e a atuação da imprensa no plenário, a Câmara Municipal de Cuiabá
divulgou nota oficial lamentando os fatos e reafirmando seu compromisso com a transparência e o respeito
entre todos os setores que atuam na Casa.

 

A presidente do Legislativo, vereadora Paula Calil (PL), se reuniu no mesmo dia com um grupo de jornalistas
que cobrem as atividades da Câmara. O encontro teve como foco ouvir sugestões, críticas e promover um
diálogo aberto sobre a convivência no ambiente institucional.

 

Como resultado da reunião e das discussões no Colégio de Líderes nesta segunda-feira (16), foram definidas
providências para melhorar a relação entre parlamentares, servidores, assessores e profissionais da imprensa.
Algumas dessas medidas já começarão a ser aplicadas na sessão desta terça-feira (17).

 

A atual gestão reforçou seu compromisso com a construção de um espaço democrático, organizado e
respeitoso, assegurando o acesso pleno da imprensa às atividades legislativas e promovendo condições
adequadas para o exercício profissional dentro da sede do Legislativo.

Nota da Câmara 

A Câmara Municipal de Cuiabá lamenta os episódios ocorridos durante a sessão ordinária da última quinta-
feira, 12 de junho, que comprometeram momentaneamente o bom andamento dos trabalhos legislativos e a
rotina de cobertura jornalística no plenário.

 

Em respeito aos profissionais da imprensa e demais envolvidos, a presidente da Casa, vereadora Paula Calil
(PL), recebeu no mesmo dia um grupo de jornalistas para ouvir sugestões, críticas e manifestações sobre o
ambiente de convivência na sede do Legislativo. A reunião foi pautada pelo compromisso com o diálogo e
pela busca de soluções práticas.



 

A partir desse encontro, e após apresentação do ocorrido na reunião do Colégio de Líderes realizada nesta
segunda-feira (16), a Câmara definiu e já iniciou a adoção de providências para aprimorar a dinâmica entre
parlamentares, assessores, servidores e imprensa, com o objetivo de garantir um ambiente institucional mais
organizado, respeitoso e colaborativo. Algumas dessas medidas serão implementadas já na sessão desta terça-
feira (17).

 

A atual gestão reitera seu compromisso com a transparência, com o acesso pleno da imprensa às atividades
da Casa e com a construção de um espaço democrático que favoreça a boa convivência e o exercício
profissional de todos os envolvidos no processo legislativo.

 


